

siège social  
CAFE de la MANILLE  
33, rue Tupin  
LYON 2°

Réunion  
2ème dimanche du mois  
à 10 heures

CCP 601.99 LYON

N° 7 - MARS - JUIN -  
SEPTEMBRE 1972

-o-o-o-o-o-

### Le MOT du PRESIDENT

Des circonstances exceptionnelles ont empêché "la sortie" de notre Bulletin trimestriel en Mars et Juin derniers. Ce sont donc des informations étalées de Janvier à Septembre qui vous sont diffusées. Nous reprendrons maintenant la parution normale.

Il n'est plus possible de joindre le Président au 28.03.63 à LYON du fait de son changement d'emploi. on peut cependant lui écrire au siège, et en cas d'urgence s'adresser à PERRIN, 1 place Neuve Saint-Jean LYON 5° ou à BLANC, Grand Bazar de LYON, tél.42.56.01.

### Nos Activités

Dimanche 9 Janvier -- Réunion mensuelle du matin remplacée par le tirage des ROIS l'après-midi. Nous étions plus de 40 mais hélas il n'y eut ni Roi ni Reine (absence de fèves ou peur de Leurs Majestés d'avoir à arroser? nous ne le saurons jamais). Le film du Méchoui (Juin 71 à MORESTEL) a été projeté. L'exposé sur les Comptoirs français de l'Inde (par notre ami FLORY) a été intéressant malgré l'absence des diapositives.

En début d'année, nous avons rendu visite à nos Anciens de 14-18 handicapés: PROST, PIROLD, CANTAGRIL. Nous leur avons porté quelques friandises et des nouvelles de tous. Cette visite inattendue a paru leur faire grand plaisir.

Dimanche 20 Février - Notre Journée du Souvenir à LYON. Nous avons cette année, été favorisés par le temps, et de ce fait certainement, nous étions nombreux venus nous recueillir dans le Souvenir de nos Camarades disparus. La Messe célébrée à SAINT-BONAVENTURE par Mgr JOUAS-SARD (ancien de 39-40, 3° Bton), et l'homélie prononcée par le P. GINON aumonier actuel du Régiment, ont confirmé une nouvelle fois les liens qui unissent l'Amicale des Anciens et le 99° stationné à SATHONAY. Le Gouverneur militaire de LYON était représenté par le Gal LAURENT, ancien Chef du 99. Le Lt-Colonel BAUDOT représentait le Régiment entouré d'une importante délégation d'Officiers, Sa-Officiers et soldats du contingent. La musique régionale rehaussait par sa présence cette cérémonie annuelle.

Le Vin d'Honneur ne put avoir lieu au Siège comme d'habitude, et nous le regrettons. La solution de remplacement, prise au dernier moment, a suscité quelques mécontentements. Nous nous en excusons auprès de tous. Le banquet qui nous a ensuite regroupés à l'hôtel PIOLAT, a été parfait de l'avis de tous les présents. Nous étions 54? Nous devons un grand MERCI à notre ami GINNEYS, qui a tout particulièrement contribué à cette réussite. Pour conclure: Une excellente journée de camaraderie et d'Amitié, mais qui devrait nous voir encore plus nombreux (ça viendra certainement)

Dimanche 19 Mars - Réunion annuelle de la Section de LAGNIEU. Nos amis avaient bien fait les choses... c'est leur habitude! Le matin, visite de la Centrale nucléaire du BUGEY, visite très intéressante qui nous a donné une idée de la science moderne. A L'ORT-GALLAND, l'Assemblée générale a permis, entre autres, d'accueillir dans le sein de l'Amicale, le camarade Riquet COQUAZ... le contact a été immédiatement rétabli. Le repas, servi ensuite dans la meilleure tradition régionale a été très apprécié des quelque 50 convives. Excellente ambiance, comme d'habitude. Encore bravo à VINCENT et à son équipe

Dimanche 4 Juin - Prise d'armes à HAUTEVILLE (Ain) avec le Régiment au complet (active et réserve), à l'issue d'une manœuvre de 3 jours dans la région. Nous avons vu notre Neuf-Neuf avec tous ses véhicules (où sont nos mulets?). Les Réservistes étaient facilement reconnaissables par la "toison". Les non-avertis ont pu se demander ce qu'était devenue la discipline capillaire de l'armée que nous avons connue!

Remises de Fourragères - Les cérémonies de remise de la fourragère aux Jeunes Recrues du 99 ont eu lieu cette année les :

15 Janvier à HILLIEUX

23 Mars à SATHONAY

20 Mai à ANSE

A ces cérémonies, l'Amicale a toujours été présente. Merci aux Camarades qui ont pu et bien voulu accompagner notre porte-drapeau et son emblème en ces occasions.

Carnet de deuils - En février, la Section de LAGNIEU a conduit à sa dernière demeure l'ami LEPELIT, dit MATHURIN, contrebassiste et brancardier, ami fidèle et pilier de la Section. C'est devant une foule immense qu'au cimetière, VINCENT prononça quelques mots au nom de l'Amicale et des A.C. de VILLEBOIS.

Le 21 Juin, notre très bon Camarade DUTHEIL nous quittait après 15 jours d'hospitalisation dus à un accident de la circulation. Le drapeau de l'Amicale, entouré d'une délégation conduite par notre Trésorier BLANC, accompagnait la famille pour les funérailles.

Aux Deux familles éprouvées, nos bien sincères condoléances renouvelées.

Carnet blanc - En Juin dernier notre ami MARTIN de CHALAMONT (section de LAGNIEU) a marié sa 3ème et dernière fille. Le 2 Septembre l'ami GINEYS a marié son fils (en voyage de noces au KENYA). Aux parents nos amicales félicitations. Aux jeunes époux nos meilleurs Voeux.

#### NOS PROJETS

Dimanche 8 octobre - Assemblée Générale au Siège.

Mercredi 1er Novembre - A 9 h.30 au Fort-Lamotte, cérémonie du Souvenir au monument aux Morts du 99<sup>e</sup>, avec la Musique Régionale. Rendez-vous à 9 heures 45'.

Samedi 11 Novembre - Cérémonie à l'île des cygnes à 15 heures. Gratinée le soir (En principe... mise au point au cours de l'Assemblée Générale)

Dimanche 10 Décembre - Réunion mensuelle à 10 heures

Dimanche 7 Janvier 1973 - Tirage des Rois à 15 h. au siège. Pas de réunion le matin.

#### INFORMATIONS DIVERSES

Notez notre Messe annuelle le Dimanche 25 Février à 10 heures à Saint-Bonaventure. Ensuite Vin d'honneur et Banquet traditionnels.

Lors de la Prise d'Armes du 4 Juin à HAUTEVILLE, le Lt-Colonel BAUDOT nous a annoncé qu'il quittait le commandement du 99 fin Septembre. Une prise d'armes aura lieu le 23 Septembre.

Le voyage à STUTTGART prévu pour Pentecôte n'a pu avoir lieu pour des motifs indépendants de notre volonté. Il est, en principe, reporté à 1973. D'autre part, l'inauguration du Monument aux Morts de la 25<sup>e</sup> Division allemande a eu lieu le Samedi 17 Juin à STUTTGART. NOUS y étions invités: voyage envisagé par avion militaire allemand, aux frais de nos anciens adversaires. Au dernier moment l'avion a été défaillant... Trop tard pour envisager un transport de remplacement, nous avons donc dû nous excuser de notre absence bien involontaire.

La catastrophe de VIERZY en juin dernier nous a remémoré de tristes souvenirs (bombardement du 3<sup>e</sup> Bton). Un membre de la famille DE WULF (ferme de la Royère) est parmi les victimes. Nous l'avons su trop